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Participation :   
▪ M. BERARD, Directeur adjoint du collège 
▪ 8 élèves : 

• VALDENAIRE Raphaëlle 6B 

• LEPIN Marceau 6C 

• COHEN Gaspard 5G 

• MARTINELLI Giula 5G 

• BERTAUX Zoé 4D 

• SAHROUI Rayan 4C 

• CASSAMA Aïcha 3D (interne) 
▪ M. MONFRAY chef de cuisine Newrest 
▪ M. HOLLANDE Gérant Newrest (absent) 
▪ M. LECLERC, Chef de Secteur Newrest 

▪ Mme LINDER, représentante de parents d’élèves 5° 
                      

 

Introduction : 

M. Bérard, Directeur Adjoint a animé cette commission Restaurant. 

L’objectif de cette commission trimestrielle est d’échanger sur la restauration, de recueillir les 

suggestions et remarques des élèves, et de leur rappeler leurs droits et devoirs. 

A l’issue de celle-ci, un compte rendu sera rédigé, distribué, affiché par les responsables de niveaux 

dans chaque niveau et mis sur le site internet du collège. 

La restauration scolaire au Collège St-louis St-Bruno, concerne environ 800 demi-pensionnaires, et 60 

internes. 

Les repas sont cuisinés sur place. 

L’encadrement et la surveillance du restaurant scolaire sont assurés par les Responsables de Niveau 

et surveillants. 
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. 

QUOI ? 

(Les remarques ou demandes) 

 

 

QUI ? 

(Responsable 

de la mise en 

œuvre) 

 

REPONSE 

(Ou remarques) 

- La dénomination des plats à thème 

n’est pas toujours juste. 

Equipe Newrest C’est noté. Nous serons plus précis 

dans la dénomination des plats à 

thème lors de la prochaine 

animation. 

- Le pain de la « Pain Box » est-il 

réutilisé 

Equipe Newrest Le pain mis dans cette boite n’est 

jamais resservi aux élèves. 

- Plus d’information sur les légumes 

« moches » et les fournisseurs 

locaux. 

 

Equipe Newrest Une affiche concernant la Ferme 

du Cœur est en place. Nous allons 

revoir la communication 

concernant les produits 

« Atypiques ». 

- Pourquoi pas de surveillant dans la 

deuxième salle à manger ? 

Equipe SLSB Ceci ne concerne pas Newrest mais 

le message va être transmis. 

- Parfois, les derniers élèves 

attendent longtemps dehors alors 

qu’il y a de la place à l’intérieur. 

 

- Est-il possible d’échanger un 

produit d’une catégorie pour un 

produit d’une autre catégorie ? Par 

exemple, prendre deux desserts 

mais pas de produits laitiers. 

 

 

Equipe SLSB Ceci ne concerne pas Newrest mais 

le message va être transmis. 

 

Cela n’est malheureusement pas 

possible car cela désorganiserait la 

production et perturberait le plan 

alimentaire (équilibre des repas). 
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Les points positifs 

- Les représentants d’élèves présents 

trouvent les repas bons, les 

remarques des commissions 

précédentes prises en comptes et 

qu’ils apprécient les efforts de 

l’équipe de restauration. 

 

- Les menus à thèmes sont appréciés 

 

 

 

Autres remarques 

- Nous n’utilisons pas d’alcool pour 

la production des repas des élèves. 

 

- Mettre parfois du fromage râpé 

avec les pâtes. 

 

- Expliquer les produits Atypique. 

 

- Agrandir le logo « altère » du menu 

sportif pour le rendre plus lisible 

 

- Etablir un plan de communication 

et d’information concernant le 

gaspillage, recyclage et 

optimisation des ressources 

 

 

 Equipe Newrest 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe est ravie de ce retour. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La réunion se termine à 15h40.  

La prochaine réunion aura lieu jeudi 27 avril 2023. M. Bérard tient à remercier 

chaleureusement l’équipe Newrest pour son travail au quotidien et se réjouit que la 

restauration soit appréciée, il remercie le parent délégué ainsi que les délégués et invite ces 

derniers à revenir aux commissions suivantes dans un souci de continuité. 


